

大幡中学校第1学年学年通信 第5号

行ってきました林間学校。

初夏を迎えた山の緑が本当に美しい中、2日間の赤城林間学校を無事に終えることができました。AAPやオリエ ンテーリング、希望で選んだ創作活動と、様々な経験を積むことができた林間学校でした。AAP で仲間との協力で課題を達成した喜び。オリエンテーリングで、迷いながら汗だくで戻ってきた姿。キャンドルサービスでの司会や火の子の堂々とした進行。そして、班長に協力して活動を成功させた班の諸君。学年みんなに向けて拍手です。 行事を終えた今、一回り成長した皆の姿を、これからの学校生活の中で見たいと願っています。

キャンドルサービス(レク)



2人・4人・8人で協力するアクティビティ。 次はクラスの団結「人間椅子」 最後は、「マイムマイム」と「ジンギスカン」 で盛り上がりました。

AAP(赤城アドベンチャープログラム)

インストラクターの方と、 - 生懸命取り組みました。

創作活動



S君の スーパ 一竹と んぼ。 けっ う 飛ん だね。



オリエンテーリング

得点ランキング 7位(2組)西村班 370点 2位(1組)村上班 50点 3位(2組)秋庭班

※表彰は後ほど…

340点

20 分も迷って通りがかり の人に聞いた班、ご苦労 様、無事で良かった。



《お願い》 キャリア・スタート・ウィーク (職場体験)

1年生は、

7月22日~26日に

職場体験学習を予定しています。 現在、全員の事業所確保に苦労している所です。ご家庭の関わりのある事業所で、受け 入れの可能な所を、是非ご紹介ください。 1 名でも2名でもかまいません。

連絡は、 野村まで

生活記録から(林間の思い出)

○1組(畔上彩花)

林間学校一日目。AAP をやった。楽しみなが らも協力することと、積極的に行動すること の大切さを学んだ。

○1組(井上千愛)

今日はオリエンテーリングをやりました。す ごく疲れました。たくさん脚力や体力をつけ られたので、これからも部活に生かしていき たいです。

○ 2 組 (加藤優美)

AAP では何事にもあきらめないという心を鍛 えられた。なので、林間学校では少しだけ自 分でも変わったところも見つかった。最高な 林間学校だったと思う。

○2組(秋庭杏香)

オリエンテーリングをしました。班のみんな で探すのは、とても大変でした。歩くスピー ドが違ったり、スタミナが違ったりしたので すごく協力することができました。

○3組(野口美穂)

AAP をやって、最初は全然息が合わなくて、 でもどんどんやっていくとみんなの息が揃っ て成功しました。

○ 3 組 (竹澤真舞)

今日の AAP もまた疲れました。同じグルー プのみんな全員でやりました。この AAP は 仲間の助け合いがないとできないので、私は 仲間の大切さを知りました。

保護者の方々から、たくさんのお言葉 を頂きました。こども達が、新しい世界で 頑張ろうとする姿を、家庭の様子からも感じ ることができて嬉しく思うと共に、学年職員 としても頑張ろうと思いました。